

Elftes Kapitel.

Flucht und Rettung. Schluß.

Wir kehren nun zu den Bewohnern des Honigschlosses zurück, von welchen wir wissen, daß sie auf den Rat Taubensflügels ihre Habe in den Booten geborgen hatten. Sie brachten die Nacht vor der verhängnisvollen Ratsversammlung hinter den Pallisaden zu und wurden in ihrer Ruhe durch nichts gestört. Am frühen Morgen war Taubensflügel nach seiner Gewohnheit auf Kundschaft ausgegangen; nach dem Frühstück machten Pastor Amen und Flint einen Gang durch die Lichtungen, und wir haben in dem vorigen Kapitel gelesen, daß dies ihr letzter Gang auf Erden war.

Bourdon und Gershom, welche Taubensflügel unbedingt trauten und große Gefahr für sich ahnten, verließen ihre Ehefrauen nicht und hatten, um sich den Rückzug nach den Booten frei zu halten, dieselben veranlaßt, in deren Nähe in einem dichten Gebüsch sich bis auf weiteres zu verbergen.

Bevor Peter den Missionar und den Sergeanten angetroffen hatte, und beide ihrem traurigen Schicksal entgegenführte, begegnete er, wie dem Leser erinnerlich sein wird, Taubensflügel und befahl ihm, sofort die übrigen Weißen an den Platz zu schaffen, welchen er als sicheres, vorläufiges Versteck ausersehen hatte. Es war, wie wir wissen, ursprünglich gar nicht seine Absicht gewesen, Warring und Dorehen an der Flucht teilnehmen zu lassen, nur der Bienenjäger und Blüte sollten verschont werden; aber das menschliche Gefühl hatte sich in dem Herzen des sonst so rachsüchtigen Häuptlings nun einmal Bahn gebrochen, und da Gershom Warring Blütes Bruder war, so wollte Peter ihr den Schmerz ersparen.

Taubensflügel eilte, seinem Auftrag gemäß, zu Bourdon und Warring zurück, die seiner Ankunft gespannt entgegenstehen.

„Auf und fort, sagen Euch!“ rief er den beiden weißen Männern zu. „Zeit ist gekommen, wo Indianer Geduld verloren haben, — wollen Skalpe haben und nicht länger warten. Peter lassen Euch sagen, alle mir folgen.“

„Wo ist der Pastor und der Sergeant?“ fragte Bourdon.

„Keine Zeit, zu fragen,“ antwortete Taubensflügel. „Weiße Männer bei Peter, kommen später nach. Sagen, fort, so schnell als möglich!“

Da der Bienenjäger Peter traute, so durfte er annehmen, daß seine beiden Freunde in dessen Gesellschaft sicher seien; es lag ihm daher